## Meinharder Wehren zeigen ihr Können

JESTÄDT. In Jestädt findet am kommenden Samstag, 22. September, der diesjährige Gemeindefeuerwehrtag der Freiwilligen Feuerwehr Meinhard statt. Alle Feuerwehrfreunde und Interessierten sind eingeladen, sich die aktive Wehr in Aktion anzuschauen.

Start der Veranstaltung ist am Samstag um 9 Uhr. Der Tag beginnt mit den Wettkämpfen der Jüngsten, die auf dem Sportplatz in Jestädt ausgetragen werden. Die Jugendfeuerwehren kämpfen um den begehrten Fritz-Sippel-Pokal. Auch die Kinderfeuerwehren sind vertreten, die auch bereits im vergangenen Jahr mit großer Begeisterung am Gemeindefeuerwehrtag teilgenommen hatten. Als Siegestrophäe hatten sie den Hohesteinpokal mit nach Hause genommen. Die Siegerehrung findet im Anschluss an die Wettkämpfe gegen 13.30 Uhr am Feuerwehrhaus in der Julius-Schmincke-Straße beim Dorfgemeinschaftshaus in Jestädt statt.

städt stätt.

Um 14 Uhr wird der Gemeindefeuerwehrtag dann offiziell eröffnet. Anschließend werden die Einsatzabteilungen aller Meinharder Wehren ihr Können und ihre Einsatzbereitschaft bei drei Übungen unter Beweis stellen. Für das leibliche Wohl wird auf verschiedenste Weise gesorgt werden. (red/salz)